

ABSTRAK

Novia Nurazizah : *Penerapan pendekatan Realistic Mathematics Education untuk Meningkatkan Pemahaman Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Matematika di MI* (Penelitian Tindakan Kelas di Kelas III MI Ma'arif Harumansari Kabupaten Garut)

Penelitian ini merupakan upaya untuk meningkatkan pemahaman belajar siswa pada mata pelajaran matematika materi pecahan dengan pendekatan *Realistic Mathematics Education* di kelas III MI Ma'arif Harumansari Kabupaten Garut, yang dilatar belakangi bahwa masih rendah dan sangat kurang pemahaman belajar siswa pada mata pelajaran matematika, karena guru pada saat menerangkan hanya memakai metode ceramah saja tanpa ada bantuan media atau alat pembelajaran ataupun model pembelajaran sehingga siswa merasa sulit untuk memahami materi yang disampaikan oleh guru. Kebanyakan siswa dalam pembelajaran matematika nilainya kurang dari standar kriteria ketuntasan minimum (KKM) yaitu 60.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keterlaksanaan proses pembelajaran matematika melalui penerapan *Realistic Mathematics Education* untuk meningkatkan pemahaman belajar siswa kelas III MI Ma'arif Harumansari Kabupaten Garut pada mata pelajaran matematika dengan menggunakan pendekatan *Realistic Mathematics Education* pada setiap siklus dan akhir siklus.

Penelitian dengan pendekatan *Realistic Mathematics Education* dilakukan untuk memperbaiki proses pembelajaran. Sebab pembelajaran dengan diterapkan pendekatan *Realistic Mathematics Education* ini memusatkan siswa untuk berpikir secara kontekstual atau dunia nyata dalam pembelajarannya harus dihubungkan atau dikaitkan dengan kehidupan sehari-hari siswa baik di dekolah maupun di lingkungannya.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode Penelitian Tindakan Kelas yang dilakukan dalam 2 siklus yang satu satu siklusnya terdiri dari dua tindakan. Setiap tindakan merupakan rangkaian kegiatan yang dimulai dari 1) perencanaan, 2) Pelaksanaan, 3) Observasi, dan 4) Refleksi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan tes.

Berdasarkan analisis penelitian yang telah dilakukan bahwa penerapan pendekatan *Realistic Mathematics Education* terlaksana dengan baik. Hal ini dapat dilihat dengan meningkatnya hasil aktivitas guru dan aktivitas siswa pada setiap tindakan dan siklusnya. Aktivitas guru siklus I tindakan I adalah 71% dan tindakan II yaitu 81%, siklus II tindakan I adalah 90% dan tindakan II 95,3%. Sementara itu aktivitas siswa pada siklus I tindakan I adalah 60% dan tindakan II 73%. Meningkat pada siklus II tindakan I yaitu 83% dan tindakan II 95%. Pemahaman belajar siswa kelas III mata pelajaran matematika mengalami peningkatan pada setiap siklusnya. Hal ini dapat dilihat dari siklus I memperoleh nilai rata-rata 56,5 dengan karegori kurang dan siklus II memperoleh nilai rata-rata 75,5 dengan kategori baik. Adapun akhir siklus memperoleh nilai rata-rata 82,3 termasuk ke dalam kategori sangat baik.